
 
Die Vorsitzende erkundigte sich bei der Verwaltung, wieweit das Integrationskonzept gediehen sei. Sie 
erwähnte, die Stadt Sankt Augustin habe bereits Leitlinien zur Integration beschlossen und übergab Ltd. 
KVD Allroggen ein entsprechendes Exemplar.  
 
Ltd. KVD Allroggen betonte, das Integrationskonzept sei soweit ausgearbeitet und würde dem Landrat zur 
Unterschrift vorliegen. Wahrscheinlich würde in der nächsten Sitzung über den aktuellen Stand berichtet 
werden können.  


